

CHANCELLERIE D'ÉTAT  
BUREAU DE LA COMMUNICATION

Embargo au mardi 9 septembre 14h00

## Visite de courtoisie de l'ambassadrice de Belgique au gouvernement neuchâtelois

La chancellerie d'Etat communique:

S.E. Mme Régine de Clercq, ambassadrice de Belgique en Suisse, a rendu une visite de courtoisie d'une journée au gouvernement neuchâtelois en date du mardi 9 septembre 2008. S.E. Mme Régine de Clercq a été reçue en fin de matinée au Château de Neuchâtel par une délégation du Conseil d'Etat composée du président du Conseil d'Etat, M. Roland Debély, et du vice-président du Conseil d'Etat M. Jean Studer, tous deux accompagnés du chancelier d'Etat, M. Jean-Marie Reber.

Après les échanges d'usage avec le président du gouvernement, S.E. Mme Régine de Clercq a été conduite à travers les salles historiques du Château par l'archiviste cantonal, M. Lionel Bartolini, avant de se rendre en compagnie de ses hôtes dans un restaurant de la ville, où un déjeuner a été servi en son honneur, et auquel ont pris part notamment Mme Martine Rahier, rectrice de l'Université de Neuchâtel, M. Philippe Mauler, consul, et M. Frédéric Geissbuhler, président de la Chambre neuchâteloise du commerce et de l'industrie.

L'après-midi a été consacré à la visite du Centre suisse d'électronique et de microtechnique (CSEM) où S.E. Mme Régine de Clercq a été accueillie par M. Thomas Hinderling, directeur général.

### Brève notice biographique

Agée de 64 ans, mariée, S.E. Mme Régine de Clercq est au bénéfice d'un diplôme en affaires internationales de l'Université de Londres. Après avoir exercé différentes fonctions successivement à l'Unesco, à Londres, au Conseil de l'Europe, à Genève, New York et Washington, S.E. Mme Régine de Clercq est devenue conseillère et représentante permanente auprès de l'Union européenne à Bruxelles, puis représentante permanente auprès de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture (OAA) à Rome.

En 1997, elle est désignée ministre-conseillère d'ambassade à Paris, puis, en 2000, représentante permanente auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris. Elle a ensuite occupé de 2004 à 2007 la fonction d'ambassadeur pour la migration et la politique d'asile avant de devenir directeur exécutif du Forum mondial sur la migration et le développement. En juin 2007, elle a été agréée en qualité d'ambassadrice de Belgique en Suisse.

**Possibilité pour les médias de filmer et faire des photos mardi 9 septembre aux environs de 11h30 au Château de Neuchâtel et aux environs de 14h45 au CSEM.**

Neuchâtel, le 8 septembre 2008